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　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

２　委員長あいさつ

３　会議事項

（１）

質問 委員長

回答 栄養士

質問 PTA会長

回答 栄養士

（２）

質問 給食主任

回答 栄養士

質問 委員長

回答 栄養士

（３）

４　閉会

　以上

「年度末及び新年度準備について」田村事業係長、説明

質疑。意見特になし

木内委員長

「アレルギー情報を学校へ確実に通知します。」

「アレルギーは、卵、乳が多いのですか。」

「現在、卵が２名、乳が３名、カニ・エビが２名、山芋が４名、ピーナッツが４名、

あと、フルーツが３名という状況です。」

その他

「ミルメークは、どれくらい出していますか。」

「ミルメークは、献立メニューによって出すか、出さないかを決定することとなる。

今年度は、あまり出せていないので、来年度は、もう少し出したいと思います。」

アレルギー対応食について

川村臼田中ＰＴＡ会長・大工原切原小ＰＴＡ会長・半田田口小ＰＴＡ会長・武舎青沼小PTA会長

（事務局）田村事業係長

「小学校から中学校へ進学する時、対象児童のアレルギー状況の連絡はあるのか。」

髙見澤栄養士、説明

令和元年度の学校給食について

須田栄養士、説明

「１頁の数字は、人数ですか、パーセントですか。２頁のグラフは㎏で、全体量ですか。」

「１頁の数字は、人数です。グラフは㎏で全体量です。」

１　開会 田村事業係長

木内委員長

運営委員会に準じ、委員長が議長となる。

　令和元年度　第１回佐久市学校給食臼田センター献立委員会　

　令和２年１月３１日（金）　　　午後３時　～午後３時５０分

　学校給食臼田センター２階研修室

　出　　席　　者　

木内切原小学校長・吉村臼田中給食主任・羽毛田臼田小給食主任・森沢切原小給食主任

宮嶋田口小給食主任・神農青沼小給食主任・須田栄養士・髙見澤栄養士


